



Internacional de la Educación  
América Latina  
IEAL

# Reporte de Coyuntura

27 de mayo de 2021

---

## Argentina

Covid-19 Casos: 3,586,736

Covid-19 Muertes: 75,056

### **¿Virtual, bimodal o presencial? La Ciudad duda qué hacer con las clases luego del 30 de mayo**

La Ciudad de Buenos Aires prepara el terreno para saber dónde y cómo pisar con respecto a la educación en ese distrito. El gobierno que tomó las medidas más polémicas en medio del peor momento de la pandemia de coronavirus en Argentina no descarta ninguna posibilidad aunque apunta a "volver a la situación de la semana pasada".

¿Qué es "la semana pasada"? Horacio Rodríguez Larreta quiere que el sistema inicial y primaria sea presencial, la secundaria bimodal (mitad virtual mitad presencial) y terciario, virtual, según confirmaron desde la jefatura de gobierno porteño a El Destape.

"Estamos teniendo reuniones periódicas para analizar la situación epidemiológica y empezar a delinear próximas medidas. En principio el espíritu es volver a la situación de la semana pasada, vamos a evaluar estos días la situación sanitaria", afirmaron a El Destape fuentes del entorno del

alcalde.

Así funcionó el sistema educativo en la Ciudad después de que Larreta tuviera que retroceder tras el escandaloso fallo de la Corte Suprema que favoreció el pedido de autonomía que solicitó el jefe de gobierno para llevar adelante todo el sistema educativo de manera presencial en medio del pico de mayores contagios en el distrito metropolitano. Tras ese dictamen se obligó a las familias a mandar a sus hijos e hijas a las aulas pero luego el propio Larreta decidió hacer el sistema bimodal que quiere para el próximo lunes.

<https://www.eldestapeweb.com/politica/segunda-ola-de-coronavirus/-virtual-bimodal-o-presencial-la-ciudad-duda-que-hacer-con-las-clases-luego-del-30-de-mayo-202152712560>

---

## Bolivia

Covid-19 Casos: 355,349

Covid-19 Muertes: 14,124

## Detuvieron en EEUU a un exministro del gobierno boliviano de Añez acusado de lavado

El exministro de Gobierno de la última administración de facto de Bolivia, Arturo Murillo, fue detenido en Estados Unidos acusado de lavado de dinero y sobornos, junto a otro exfuncionario boliviano y tres ciudadanos estadounidenses, informó este miércoles en un comunicado el Departamento de Justicia del país norteamericano.

"Dos ciudadanos bolivianos y tres ciudadanos estadounidenses fueron arrestados el 21 y 22 de mayo en Florida y Georgia por cargos penales relacionados con sus supuestos roles en un esquema de soborno y lavado de dinero", precisa el comunicado del gobierno estadounidense.

Murillo y su jefe de Gabinete, Sergio Méndez, "están acusados de recibir sobornos pagados por una empresa estadounidense e individuos para asegurar un contrato con el gobierno boliviano y luego utilizar el sistema financiero estadounidense para lavar esos sobornos", amplía el Departamento de Justicia.

<https://www.telam.com.ar/notas/202105/555571-arturo-murillo-bolivia-detencion-estados-unidos.html>

---

## Brasil

Covid-19 Casos: 16,194,209

Covid-19 Muertes: 452,031

### **Sindicatos protestan contra negligencia del Gobierno de Brasil**

La Central Única de los Trabajadores (CUT), el Movimiento de los Sin Tierra (MST), la Confederación Nacional de Productores Rural y Agricultura Familiar (Contag), entre otros movimientos sociales en Brasil protestaron este miércoles para exigir la destitución del presidente Jair Bolsonaro, ante su negligencia en la gestión de la pandemia.

Esta movilización nacional demanda el aumento de la ayuda de emergencia R600 reales (108 dólares) contra el hambre y la hambruna que el Gobierno decreció ahora entre 150 y 350 reales (27 y 54 dólares).

Igualmente, claman por la vacunación y la realización de pruebas masivas a la población de Brasil contra la pandemia de la Covid-19, pues la postura de Bolsonaro ha sido la de desalentar la inmunización y el anuncio de medicamentos sin eficacia.

<https://www.telesurtv.net/news/sindicatos-protestan-contra-negligencia-gobierno-brasil-20210526-0024.html>

---

## Chile

Covid-19 Casos: 1,344,618

Covid-19 Muertes: 28,624

### **Carlos Díaz y bajo aprendizaje de los escolares en pandemia: “Es un nuevo fracaso del Mineduc y de las políticas que ha implementado”**

La pandemia ha traído consigo muchos efectos negativos sobre las más diversas áreas y rubros de la sociedad. Quizás, una de sus consecuencias más lamentables ha recaído sobre la educación escolar.

Este miércoles, el Diagnóstico Integral de Aprendizajes, realizado para 1,8

millones de estudiantes en los meses de marzo y abril, reveló que los alumnos de entre sexto básico y cuarto medio no alcanzaron los conocimientos mínimos necesarios.

Según detalló la Agencia de la Calidad de la Educación, “en lectura ninguno de los cursos alcanzó un 60% de los aprendizajes, porcentaje que en una equivalencia en notas es 4.0. En matemáticas la situación es más dramática, pues ninguno de los niveles superó el 47% y en II medio los estudiantes aprendieron solo 27% de lo proyectado”.

Ante el preocupante estado del aprendizaje de los estudiantes escolares, Radio y Diario Universidad de Chile dialogó con Carlos Díaz, presidente del Colegio de Profesores, quien culpó al Ministerio de Educación por la situación actual ya que, según su juicio, la institución no se ha preocupado de acompañar ni ayudar tanto a estudiantes como docentes.

“Creemos que esto es un nuevo fracaso del Ministerio y de las políticas que ha implementado porque acá el tema central es que el Ministerio no ha entregado los elementos y las ayudas que hemos venido pidiendo desde un inicio. Hablamos, fundamentalmente a temas referidos a conectividad, a apoyo a los estudiantes, a sus familias, es decir, aquí no ha habido una preocupación pedagógica del Ministerio para enfrentar el momento y todo lo que hemos vivido, sino que hemos tenido más bien un Ministerio solo preocupado del retorno a clases presenciales como único objetivo de su quehacer”.

<https://radio.uchile.cl/2021/05/27/carlos-diaz-y-bajo-aprendizaje-de-los-escolares-en-pandemia-es-un-nuevo-fracaso-del-mineduc-y-de-las-politicas-que-ha-implementado/>

---

## Colombia

Covid-19 Casos: 3,270,614

Covid-19 Muertes: 85,666

## A un mes de la crisis social, el gobierno de Colombia le abre las puertas a la misión de la CIDH

El Gobierno de Colombia aseguró que la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) pueden visitar "mañana" sin "ningún problema" el

país para relevar las cientos de denuncias de violencia institucional y policial contra manifestantes registradas en la presente crisis social que vive el país, de la cual se cumplirá un mes este viernes.

El anuncio oficial supone un cambio radical respecto de la posición mostrada por el Gobierno de Iván Duque hasta este miércoles y coincide con un duro pronunciamiento hecho público también el miércoles por la CIDH, que reclamó la urgente presencia de una delegación propia en el terreno colombiano.

El lunes último, la vicepresidenta y canciller Marta Lucía Ramírez le había dicho en Washington a la secretaria ejecutiva de la CIDH, María Claudia Pulido, que el ingreso de la delegación humanitaria no podría concretarse "en este momento", si bien "el Estado colombiano enviará toda la información solicitada recientemente por la Comisión, garantizándole a este organismo el acceso transparente a la información oficial y unificada de todas las entidades del Estado", reportó la agencia de noticias Europa Press.

<https://www.telam.com.ar/notas/202105/555627-crisis-colombia.html>

---

## Costa Rica

Covid-19 Casos: 306,899

Covid-19 Muertes: 3,877

### **Sindicatos del ICE y Educación piden incluir brecha digital en declaratoria de emergencia**

Organizaciones sindicales de la educación y telecomunicaciones pidieron este martes en una carta al Presidente de la República que se incluya en la declaratoria de emergencia sanitaria "la necesidad de crear la infraestructura de cobertura digital" para resolver la brecha digital que afecta especialmente a estudiantes de educación pública.

En una conferencia donde participaron el Sindicato de Trabajadoras y Trabajadores de la Educación Costarricense (en representación del sector educativo), la Asociación Sindical de Empleados industriales de las comunicaciones y la energía (ASDEICE), el Sindicato de Ingenieros y Profesionales del ICE (SIICE) y el Frente Interno de Trabajadores del ICE (que integra varias organizaciones más), anunciaron sus propuestas.

Las organizaciones afirman que la inclusión de este tema en el decreto de emergencia, permitiría establecer una política pública de soluciones prontas

esta problemática, en el marco del ordenamiento jurídico, especialmente contemplando que -como ha indicado el Ministerio de Educación- ya están mapeadas las necesidades de los estudiantes y sus familias.

“Es de Interés y coincidencia nacional, el resolver este grave problema para que nuestra niñez y juventud estudiantil pueda seguir contando con una educación de calidad, hoy obstaculizada por una pandemia del COVID- 19 que además amenaza gravemente la salud pública”, afirman.

<https://semanariouniversidad.com/pais/sindicatos-del-ice-y-educacion-piden-incluir-brecha-digital-en-declaratoria-de-emergencia/>

---

## Cuba

Covid-19 Casos: 136,628

Covid-19 Muertes: 912

### **Cuba prevé implementar un pasaporte sanitario para vacunados**

Cuba prevé implementar un pasaporte sanitario digital para las personas vacunadas contra el coronavirus, una opción que ya están aplicando otros países y que pronto utilizará la Unión Europea (UE), informaron fuentes oficiales.

"La idea es que cualquier cubano pueda tener ese pasaporte digital con diferentes opciones en la aplicación en un móvil, enviarlo por correo al interesado o que se pueda ver como una imagen en el teléfono celular", dijo el director del Centro de Soporte Tecnológico de la Universidad de las Ciencias Informáticas (UCI), Allán Pierra, al diario oficial Granma.

Para ese proyecto, que se encuentra en fase de prueba, los creadores analizan diferentes versiones de pasaportes digitales de vacunación existentes en el mundo.

<https://www.telam.com.ar/notas/202105/555586-cuba-pasaporte-sanitario-para-vacunados.html>

---

## Ecuador

Covid-19 Casos: 420,167

Covid-19 Muertes: 20,227

## Ministra de Educación busca encuentros para volver a clases presenciales

La ministra de Educación, María Brown, dijo el jueves 27 de mayo de 2021 que trabaja por implementar “puntos de encuentro” para que estudiantes, padres, educadores y otros sectores de la sociedad decidan en conjunto el retorno a clases presenciales y las condiciones de la vuelta a las aulas. En marzo de 2020, la pandemia por coronavirus obligó al cierre de las escuelas y colegios. Son 14 meses que la mayoría de estudiantes ecuatorianos no ha pisado un aula, lo que según la Unesco y el Banco Mundial ha desatado una crisis sin precedentes.

“Encontrémonos contempla el retorno progresivo a la presencialidad, de manera voluntaria”, dijo Brown en Teleamazonas.

Este plan busca también conocer la situación física, emocional, pedagógica de los alumnos, los que se conocerán en estos “puntos de encuentro”, el que que participarán, padres de familia, docentes, psicólogos y, lógicamente, los estudiantes.

<https://www.primicias.ec/noticias/sociedad/ministra-clases-presenciales-ecuador/>

---

## El Salvador

Covid-19 Casos: 72,821

Covid-19 Muertes: 2,229

## Rusia confirma que El Salvador adquirió 1 millón de vacunas Sputnik V

El embajador concurrente de Rusia en El Salvador, Alexander Khokholikov, confirmó que el Gobierno salvadoreño firmó un contrato con el Fondo Ruso de Inversión Directa (RDIF), y que aproximadamente dentro de un mes, el país podría recibir un lote de estas vacunas fabricadas en Rusia.

“Ya fue firmado el contrato entre el Fondo Ruso de Inversión Directa (RDIF, por su sigla en inglés) y el gobierno salvadoreño, y ahora se están acordando las fechas para los envíos. Hay más de 60 países que han solicitado la Sputnik V,

y también depende de la capacidad de producción, porque la demanda es muy grande”, manifestó a la cadena noticias RT Actualidad.

Agregó que durante las conversaciones con el RDIF llegaron a un acuerdo de que dentro de un mes El Salvador podría recibir la primera partida de la vacuna rusa.

<https://diariolahuella.com/rusia-confirma-que-el-salvador-adquirio-1-millon-de-vacunas-sputnik-v/>

---

## Guatemala

Covid-19 Casos: 250,296

Covid-19 Muertes: 8,058

### Guatemala: piden libertad para opositores detenidos

Más de 800 académicos, activistas, estudiantes y particulares de 20 países pidieron el miércoles en una carta abierta al gobierno y la Fiscalía General de Guatemala el cese de lo que consideran una persecución política a varios abogados acusados y detenidos por el delito de falsedad.

“Demandamos al gobierno guatemalteco la inmediata liberación de Juan Francisco Solórzano Foppa, Aníbal Argüello Mayen y demás presos políticos”, dice la carta, en la cual también se pide que terminen las “acciones de venganza, acoso, intimidación y persecución en contra de defensores de derechos humanos y luchadores sociales, acciones que ponen en peligro la democracia y la paz en Guatemala”.

La misiva que está firmada por personalidades como la escritora mexicana Elena Poniatowska, la investigadora estadounidense Kate Doyle y la exfiscal general de Guatemala exiliada en Estados Unidos, Thelma Aldana, dice que las detenciones y las amenazas a defensores de derechos humanos, periodistas y comunicadores, especialmente de pueblos indígenas, amenazan la incipiente estabilidad democrática de Guatemala.

<https://apnews.com/article/noticias-6f2f34ad0d060fd89d12cd3e21fc99fd>

---

## Honduras

Covid-19 Casos: 233,916

Covid-19 Muertes: 6,210

## **Piden investigar la muerte violenta de 90 periodistas hondureños desde 2005**

El Observatorio Nacional de la Violencia (ONV) de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) hizo este jueves un llamamiento al Gobierno a que se investigue y no quede en la impunidad la muerte violenta de 90 periodistas y comunicadores asesinados entre 2005 y 2020.

"No se mata la verdad matando periodistas; sin embargo, en los últimos 16 años 90 periodistas y comunicadores han sido víctimas de la violencia homicida, contraviniendo lo establecido en el principio número 4 de la Declaración de Chapultepec suscrita por Honduras en 2010", indicó el ONV en un comunicado.

La Declaración de Chapultepec establece que "el asesinato, el terrorismo, el secuestro, las presiones, la intimidación, la prisión injusta de los periodistas, la destrucción material de los medios de comunicación, la violencia de cualquier tipo y la impunidad de los agresores, coartan severamente la libertad de expresión y de prensa".

[www.swissinfo.ch/spa/honduras-violencia\\_piden-investigar-la-muerte-violenta-de-90-periodistas-hondureños-desde-2005/46656486](http://www.swissinfo.ch/spa/honduras-violencia_piden-investigar-la-muerte-violenta-de-90-periodistas-hondureños-desde-2005/46656486)

---

## **México**

Covid-19 Casos: 2,399,790

Covid-19 Muertes: 221,960

## **Padres consultados rechazan regreso a clases presenciales**

Padres de familia que están siendo consultados para el regreso a clases presenciales en escuelas de preescolar, primaria y secundaria, señalaron que "queremos que los niños regresen a clases, pero no a costa de un mayor riesgo", pues destacaron que en las familias afectadas por el Covid-19, "aún enfrentamos secuelas, no hay una recuperación total y existe mucho temor a que se genere una tercera ola".

Directores de escuelas primarias y secundaria, afirmaron que “la mayoría de los padres considera que no vale la pena el riesgo de volver un par de semanas, para después cerrar el año escolar”. En mi escuela, informó un director de una primaria en la alcaldía Cuauhtémoc, “hay una abrumadora mayoría de padres que han expresado que no están de acuerdo con regresar a clases. De 250 padres consultados, sólo cinco expresaron su deseo de enviar a sus hijos a clases presenciales”.

Martha, madre de Sofía, quien cursa su tercer grado de primaria y sufre de asma, aseguró que “nada me gustaría más que regresara a su vida de antes, a estar en su escuela, jugar con sus amigas, ver a sus profesores, pero consideró que el riesgo sigue siendo alto, porque no todos estamos vacunados. Está bien que los maestros tengan su vacuna, pero qué pasa con los papás, ya que muchos no tenemos ni 40 años. Además, los niños tampoco están inmunizados”.

Al respecto, María Guadalupe, madre de Antonio, que cursa su tercer grado de preescolar, señaló que “en casa tenemos terror a que se enferme. Lo hemos cuidado tanto, con muchos sacrificios para él, el no sacarlo a jugar con sus primos o no ir a fiestas de amiguitos, pero lo que nos preocupa es que la enfermedad puede ser asintomática en los más pequeños, y en casa su papá es diabético y mi hermana sufre hipertensión, y aún no han sido vacunados”.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2021/05/27/politica/padres-consultados-rechazan-regreso-a-clases-presenciales/>

---

## Nicaragua

Covid-19 Casos: 5,833

Covid-19 Muertes: 186

---

## Panamá

Covid-19 Casos: 374,937

Covid-19 Muertes: 6,353

**Meduca aclara que más de 100 escuelas empezarán clases semipresenciales el próximo**

## 31 de mayo

La directora ambiental del Ministerio de Educación (Meduca), Carmen Aparicio informó que más de 100 escuelas podrían estar iniciando las clases semipresenciales.

Manifestó que ya en muchos planteles los docentes han estado desde marzo en las aulas brindando tutorías.

Indicó que se han hecho recorridos en los colegios y se ha podido observar la coordinación que hay entre docentes, Meduca y las autoridades del Ministerio de Salud (Minsa). Manifestó que ya en muchos planteles los docentes han estado desde marzo en las aulas brindando tutorías.

Si bien en algunos sectores se ha registrado aumento de casos, planteó que las áreas donde están los planteles que iniciarán oficialmente este lunes 31 de mayo no se han incrementado, e incluso en algunos lugares nunca ha habido covid-19.

<https://www.panamaamerica.com.pa/sociedad/meduca-aclara-que-mas-de-100-escuelas-empezaran-clases-semipresenciales-el-proximo-31-de>

---

## Paraguay

Covid-19 Casos: 338,914

Covid-19 Muertes: 8,591

## Modalidades educativas no van a variar, dice Brunetti

El ministro de Educación, Juan Manuel Brunetti, junto con la viceministra de Educación, Alcira Sosa, visitaron ayer la escuela 228 Delfín Chamorro para verificar cómo se entregaban los kits de alimentos escolares a los padres. Al ser consultado sobre la posibilidad de que el Gobierno tome medidas más estrictas para reducir el contagio de covid-19, Brunetti señaló que “desde el punto de vista del sistema educativo, nosotros hemos visto que no existe un contacto masivo dentro de las aulas. Y también hemos visto, sobre todo en las zonas rurales, una gran necesidad de que nuestros niños estén dentro del aula, porque sabemos que en sus casas no tienen una computadora para poder seguir las clases de manera virtual. Sabemos que muchas veces no tienen conexión de internet, entonces es necesario que estén en aula”. Al ser insistido, el ministro de Educación fue más directo. “Por ahora no hay

cambio de modalidad ni de reglamentación”, sentenció. Esto significa, por ende, que sigue a cargo de los comités de riesgo de cada institución educativa del país, la decisión de tener clases híbridas, en parte presenciales y en parte a distancia, o de desarrollar los estudios solo a distancia, según la coyuntura de cada comunidad educativa.

Brunetti dijo ayer que para los alumnos que no tienen clases presenciales ni tienen acceso a la tecnología en sus casas, el Ministerio de Educación (MEC) está tratando de dotarles de materiales impresos. Afirmó que se entregaron unas 600.000 copias de libros del programa Matemáticas Paraguay (Mapara), todas con fe de erratas, y que actualmente están imprimiendo en materiales de Comunicación “para que por lo menos los niños del primero al sexto grado tengan también materiales de lectura”.

<https://www.abc.com.py/nacionales/2021/05/27/modalidades-educativas-no-van-a-variarse-dice-brunetti/>

---

## Perú

Covid-19 Casos: 1,932,255

Covid-19 Muertes: 68,470

### **Estado de emergencia por COVID-19 se amplía hasta el 30 de junio**

Desde el martes 1 hasta el miércoles 30 de junio del 2020, estará vigente el estado de emergencia a nivel nacional. Esta medida establecida por el Poder Ejecutivo por primera vez el 16 de marzo de 2020, se toma para detener el avance del coronavirus (COVID-19) en el país.

Según el [Decreto Supremo 105-2021-PCM](#), publicado en el boletín de Normas Legales del diario oficial El Peruano, durante el periodo mencionado queda restringido el ejercicio de los derechos constitucionales relativos a la libertad y la seguridad personales, la inviolabilidad del domicilio, y la libertad de reunión y de tránsito en el territorio nacional.

El personal de la Policía Nacional del Perú y de las Fuerzas Armadas velará por el irrestricto cumplimiento de las disposiciones emitidas en el marco del Estado de Emergencia Nacional, conforme a la normativa vigente.

<https://gestion.pe/peru/coronavirus-peru-gobierno-amplia-estado-de-emergencia-por-el-covid-19-hasta-el-30-de-junio-nndc-noticia/?ref=gesr>

---

## República Dominicana

Covid-19 Casos: 286,269

Covid-19 Muertes: 3,618

### La República Dominicana pide mayor multilateralismo frente a la pandemia

El Gobierno dominicano defendió este jueves la necesidad de instaurar un "multilateralismo" renovado que permita afrontar de forma conjunta las consecuencias de la pandemia y que no limite la colaboración al ámbito sanitario.

La vicepresidenta del país, Raquel Peña, apuntó en su intervención telemática en el Foro sobre Latinoamérica y el Caribe de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) que las consecuencias humanas y socioeconómicas de la actual crisis "no tienen precedentes" y que necesitan por ello "medidas excepcionales" y de alcance global.

La pandemia o el cambio climático, entre otros desafíos, deben conducir al diseño de "un nuevo paradigma" que tenga en cuenta esas variantes, promueva un desarrollo sostenible o contribuya a actualizar las instituciones políticas a las nuevas tecnologías, sostuvo.

[https://www.swissinfo.ch/spa/ocde-latinoamérica\\_la-república-dominicana-pide-mayor-multilateralismo-frente-a-la-pandemia/46656092](https://www.swissinfo.ch/spa/ocde-latinoamérica_la-república-dominicana-pide-mayor-multilateralismo-frente-a-la-pandemia/46656092)

---

## Uruguay

Covid-19 Casos: 271,859

Covid-19 Muertes: 3,973

### Uruguay registra un récord de contagios y se espera que extiendan las restricciones

Uruguay reportó su cifra más alta de contagios diarios de coronavirus tras detectar 4.586 positivos este miércoles, y se mantiene como el país con la cifra relativa más alta de fallecimientos en las últimas dos semanas, tras sumar 49 muertos.

El presidente Luis Lacalle Pou reunió en la noche del miércoles al equipo de especialistas que lo asesora y todo apunta a que este jueves se extenderán una semana las medidas restrictivas, como la prohibición de fiestas y eventos, cierre de casinos y el teletrabajo en el sector público.

Tampoco se daría el retorno de más grupos a la presencialidad en las escuelas para la próxima semana, tal como lo solicitó este miércoles la Asociación de Maestros del Uruguay (Ademu), que aseguró que el cuadro de situación es "no solo preocupante, sino alarmante".

La situación sanitaria del país sigue siendo "compleja" debido a la tasa de contagios y a los datos sobre movilidad, dijeron funcionarios que estuvieron este miércoles en la reunión del Gobierno con el comité de asesores científicos, informó este jueves el medio uruguayo Subrayado.

<https://www.telam.com.ar/notas/202105/555623-uruguay-casos-coronavirus-restricciones.html>

---

## Venezuela

Covid-19 Casos: 226,136

Covid-19 Muertes: 2,544

### **Pdte. Maduro ratifica disposición al diálogo con sectores radicales de oposición venezolana**

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, ratificó este miércoles su disposición de dialogar con sectores radicales de la oposición del país.

Durante una actividad con diputados y diputadas de la Comisión Permanente de Economía, Finanzas y Desarrollo Económico de la Asamblea Nacional (AN) sobre la Ley Orgánica de Zonas Económicas Especiales (LOZEE), el jefe de Estado enfatizó que Venezuela camina "con pies propios" a la negociación y el diálogo.

"Venezuela va a la negociación y al diálogo caminando con pies propios, con su propio esfuerzo, como siempre", indicó el mandatario.

<https://www.telesurtv.net/news/venezuela-nicolas-maduro-disposicion-dialogo-oposicion-radical-20210526-0033.html>

---



Observatorio Latinoamericano de  
**Políticas Educativas**

## Reporte diario de coyuntura.

El Observatorio de Políticas Educativas coloca a su disposición las principales noticias de medios latinoamericanos sobre políticas educativas.

Puede consultar todos los reportes [haciendo clic aquí.](#)

---

[Síguenos en Twitter](#)

[Síguenos en Facebook](#)

[Síguenos en Instagram](#)

---

*2020 - Internacional de la Educación América Latina.*

¿Desea cambiar como recibe este boletín? Escribanos a [america.latina@ei-ie-al.org](mailto:america.latina@ei-ie-al.org)

[www.educacionpublica.org](http://www.educacionpublica.org) - [www.observatorioeducacion.org](http://www.observatorioeducacion.org)

---